

Ernst Mosimann

Geb. 1885, gest. 29. Juli 1918.

Schon zum vierten Mal in diesem Jahr steht die Sektion Bern am Sarg eines ihrer Mitglieder. Die Grippe hat ein weiteres Opfer gefordert.

Im Jahr 1914 trat der Verstorbene als Ausstellungskondukteur in den Dienst der städtischen Strassenbahn. Im Spätherbst gleichen Jahres verliess er seinen Posten und suchte sein Glück in Deutschland. Nach kurzer Zeit kehrte er nach Bern zurück und fand wieder eine Anstellung als Sonntagskondukteur. Unserer Sektion gehörte Kollege Mosimann etwa drei Jahre an. Gleichzeitig war er auch in der Sattlergewerkschaft organisiert, was ihm früher manche bittere Stunde brachte, da er bei den Verbandsmeistern auf der schwarzen Liste stand.

Wir verlieren an ihm einen treuen und fleissigen Gewerkschafter.

Im blühenden Alter von noch nicht ganz 33 Jahren raffte ihn diese unheimliche Krankheit dahin. Die Witwe und ein Sohn beweinen ihren allzufrüh verstorbenen Gatten und Vater.

Wir werden das Andenken des lieben Verstorbenen in Ehren halten. Unser Beileid den Hinterlassenen.
F.E.

Strassenbahner-Zeitung, 16.8.1918. Standort: Sozialarchiv.
Personen > Mosimann Ernst. 29.7.1918.doc.